

PRESIDENTE LAGOS: LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES DEBEN APOYAR A ARGENTINA CON CELERIDAD

En cuanto a la situación del país transandino, el Jefe de Estado señaló que "éste es momento de expresar solidaridad a lo que ellos están haciendo".

Agregó que en la reunión del Mercosur que se inicia mañana en Buenos Aires es "importante que haya una expresión clara de respaldo a los esfuerzos de Argentina y la forma en que ellos están enfrentando una situación delicada".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, subrayó esta mañana que es urgente que los organismos internacionales apoyen a Argentina rápidamente para enfrentar la crisis económica que vive ese país. "Creo que lo que urge ahora es una celeridad del punto de vista de los organismos financieros internacionales para apoyar a Argentina", sostuvo el Jefe de Estado.

El Mandatario informó que "mañana vamos a iniciar una reunión de Mercosur, en esta reunión va a participar también el Presidente (Vicente) Fox, de México, y creo muy importante que haya una expresión clara de respaldo a los esfuerzos de Argentina y la forma en que ellos están enfrentando una situación delicada, pero que todos confiamos que se va a salir adelante".

En este sentido, el Jefe de Estado recalcó la necesidad de que los países de la región apoyen el esfuerzo de Argentina por superar la delicada situación económica y política que vive. "Estamos siguiendo la situación de Argentina, y creo que éste es momento de expresar solidaridad a lo que ellos están haciendo. Ellos están haciendo un tremendo esfuerzo, primero, por adaptar las instituciones y el sistema político, de manera de poder tener una solución política de largo aliento. Y, en segundo lugar, han hecho esfuerzos por cumplir lo que son buena parte de los deseos de la comunidad internacional", afirmó.

El Mandatario realizó estas declaraciones tras participar en el taller "Emprendimientos sin Fronteras. Oportunidades de Alto Crecimiento en Chile y el Mundo", organizado por la Fundación Endeavor, Inacap, la Confederación de la Producción y el Comercio y AmCham, con la finalidad de estimular el emprendimiento empresarial entre los jóvenes.

Durante su intervención, el Presidente Lagos se refirió a las nuevas tendencias de la economía mundial y la necesidad de estimular la capacidad emprendedora para afrontar los cambios en el comportamiento del mercado internacional. En relación a esto último, subrayó la importancia de las herramientas generadas por Corfo para la entrega de capital semilla y capital de riesgo, como una forma de generar nuevas oportunidades para el desarrollo de las ideas innovadoras.